

Endlose Möglichkeiten
Limitless possibilities

23 Skiregionen in Österreich und Bayern
23 ski regions in Austria and Bavaria

2 Gletscherskigebiete | 2 glaciers

7 Weltcuporte
7 World Cup resorts



Nr. No.	Skigebiet · Skiverbund Ski region · Ski association	Pisten-km km of slopes	Lifte Lifts
1	SkiWelt Wilder Kaiser - Brixental Brixen im Thale, Ellmau, Going, Hopfgarten, Itter Scheffau, Söll, Westendorf, Kirchberg www.skiwelt.at	275 km	81
2	Ski Juwel Alpbachtal Wildschönau Alpbach, Auffach, Inneralpbach, Kramsach Niederau, Oberau, Reith im Alpbachtal www.skijuwel.com	113 km	45
3	Zillertal Arena Zell im Zillertal, Gerlos, Königsleiten, Hochkrimml www.zillertalarena.com	150 km	52
4	KitzSki Kitzbühel, Kirchberg, Jochberg, Resterhöhe www.kitzski.at	196 km	58
5	3 Länder Freizeit-Arena Steinplatte-Waidring, Winklmoosalm Reit im Winkl Bergbahnen St. Johann in Tirol Yappys Winterland Kirchdorf, Skilifte Lärchenhof- Erpfendorf Die Buchensteinwand - Bergbahn Pillersee, Almenwelt Lofer, Natur Sport Heutal Unken www.3laenderfreizeitarena.com	160 km	57
6	ALPIN CARD 6a Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn www.saalbach.com 6b Zell am See Schmittenhöhe www.schmitten.at 6c Kaprun Kitzsteinhorn & Maiskogel www.kitzsteinhorn.at	408 km	121
7	Wildkogel-Arena Neukirchen am Großvenediger Bramberg am Wildkogel www.wildkogel-arena.at	75 km	20
8	Piesendorf - Naglköpf** www.piesendorf.at	3 km	2
9	Uttendorf - Weissee Gletscherwelt** www.weissee.at	23 km	8
10	Rauris www.hochalmbahnen.at	33 km	10
11	Mölltaler Gletscherbahnen & Ankogelbahn www.moelltaler-gletscher.at Flattach & Mallnitz (ÖBB-Schleuse nicht inkl.) www.ankogel-mallnitz.at	49 km	13
12	Lungau Speiereck, Mauterdorf & St. Michael Petersbründllift, Aineck St. Margarethen Katschberg, Fanningberg Mariapfarr, Lessach** www.lungo.at	150 km	32

Nr. No.	Skigebiet · Skiverbund Ski region · Ski association	Pisten-km km of slopes	Lifte Lifts
13	Obertauern www.ski-obertauern.at	100 km	26
14	Ski amadé 14a Salzburger Sportwelt Snow Space Salzburg (Flachau-Wagrain- St. Johann Alpendorf), Zauchensee - Flachauwinkl-Kleinarl, Radstadt - Altenmarkt, Eben, Filzmoos 14b Gastein Bad Gastein Bad Hofgastein Dorfgastein Graukogel Sportgastein 14c Großarlital 14d Hochkönig Maria Alm - Dienten - Mühlbach, Hinterreit Arthurhaus Hochkeil, Griesfeld 14e Region Schladming Dachstein 4-Berge-Skischaukel Schladming Hauser Kaibling, Planai, Hochwurzen, Reiteralm, Forstau Fageralm Ramsau am Dachstein Ski Rittisberg Dachsteingletscher Pruggern Galsterberg www.skiamade.com	760 km	270
15	Werfenweng www.bergbahnen-werfenweng.com	29 km	9
16	Bergbahnen Dachstein Salzkammergut Kartenverbund Dachstein West Gosau, Russbach, Annaberg Lungötz, St. Martin Dachstein Krippenstein Obertraun Feuerkogel Ebensee www.bbds.at	72 km	43
17	Abtenau Karkogel, Sonnleiten www.karkogel.com	9 km	5
18	Winterpark Postalm www.postalm.ski	12 km	6
19	Zinkenlifte Hallein - Bad Dürrnberg www.duerrnberg.at	8 km	5
20	Untersbergbahn** St. Leonhard bei Salzburg www.untersbergbahn.at	7 km	1
21	Die Schneebären Die Tauplitz, Ski Riesneralm, Planneralm Loser Altaussee, Kaiserau www.schneebaerencard.com	128 km	44
22	Hinterstoder-Wurzeralm Bergbahnen Höss Hinterstoder, Wurzeralm Spital am Pyhrn www.hiwu.at	63 km	21
23	Hochficht Bergbahnen Klaffer am Hochficht Schwarzenberg am Böhmerwald www.hochficht.at	20 km	9

**keine Kaufmöglichkeit, nur Akzeptanz bzw. Ausstellung einer Ersatzkarte. | No ticket sold here, but accepted or issue of equivalent ticket. Untersberg: Anzahl Pisten-km Untersbergbahn = Skiroute | km of slopes for Untersbergbahn is ski route

Informationen | Information

KEYCARD | KEYCARD

SuperSkiCard Premium, SuperSkiCard 10-Tage-Wahlabo und SuperSkiCard Skipässe werden auf KeyCards (berührungslose Datenträger) ausgegeben. Pfand für die KeyCard: € 2,- bis € 5,-. KeyCards sind im Ticket-Shop unter www.superskicard.com aufladbar. Rücknahme unbeschädigter KeyCards an allen Skipass-Verkaufsstellen. | SuperSkiCard Premium, SuperSkiCard 10-day flexible tickets and SuperSkiCard ski passes will be issued on KeyCards (contactless). Deposit for the KeyCard: € 2,- to € 5,-. KeyCards can be recharged in the online shop at www.superskicard.com. Return of undamaged KeyCards is possible at all ski pass cash desks.

MISSBRAUCH | MISUSE

Seilbahntickets sind nicht übertragbar. Jede missbräuchliche Verwendung des Tickets einschließlich der Verwendung durch Dritte wird geahndet. Folge: Ersatzloser Einzug des Tickets sowie Verrechnung eines laut den Bestimmungen des Skigebietes festgelegten Bußgeldes sowie Tageskartenpreis des jeweiligen Skigebietes. Strafanzeige vorbehalten. | Cable car tickets are non-transferable. Any misuse of the ticket including use by third parties will be prosecuted. The penalty is invalidation of the ticket, without refund, as well as the invoicing of a fine imposed in accordance with the ski resort's regulations, including a day ticket price of the respective ski area. We reserve the right to criminal prosecution.

AGB | TERMS AND CONDITIONS

Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen sowie die Tarifbestimmungen enthalten u.a. Informationen zur Ausgabe, Nutzung und Aufladung der KeyCard, zur Gültigkeitsdauer, zum Verlust oder Vergessen der SuperSkiCard, zum Skigebietswechsel, zur Skibusnutzung, zu Missbrauchsregelungen sowie zu möglichen Rückvergütungen bei behördlicher Betriebssperre oder Verletzung – abrufbar unter www.superskicard.com/de/agb | The general terms and conditions and price regulations include, among others, information on issuing, using and recharging the KeyCard, validity period, loss or forgetting of the SuperSkiCard, changing ski areas, use of the ski bus, misuse policies, and possible refunds in case of official closures or injury – available at www.superskicard.com/en/terms-and-conditions.html

DATENSCHUTZ | PRIVACY POLICY

Unsere Datenschutzerklärung finden Sie unter: www.superskicard.com/de/datenschutz | Our privacy policy can be found at: www.superskicard.com/en/privacy

Für weitere Informationen stehen Ihnen das gesamte Team der SuperSkiCard Gebiete sowie die Mitarbeiter der Info-Hotline unter +43 6542 555 11 oder info@superskicard.com zur Verfügung. | For more information, please contact the team in the SuperSkiCard areas as well as the staff of the Info-Hotline on +43 6542 555 11 or info@superskicard.com.

Druck- und Satzfehler, Irrtümer, Preis-, Termin- und MwSt.-Änderungen vorbehalten
Print and misprint errors, mistakes, changes to price, date or VAT amounts reserved

SUPER SKI CARD
Salzburg & Kitzbüheler Alpen



Winter 2025/26

WWW.SUPERSKICARD.COM

Mehr Winter | More winter
SuperSkiCard

Die Saison 2025/26 bietet mehr Winter denn je, mit geplantem Saisonstart am 11. Oktober 2025 und Pistenspaß bis zum 3. Mai 2026. Mehr Zeit für unvergessliche Erlebnisse im Schnee und grenzenlose Vielfalt in 23 einzigartigen SuperSkiCard Skiregionen. Unser Tipp: Mit der Skiline App lassen sich Skitage, Höhenmeter und Pistenkilometer ganz einfach digital festhalten – ganz gleich, ob mit Skipass, Wahlabo oder Premium-Ticket. Ein Wintererlebnis, so persönlich, abwechslungsreich und unvergesslich wie nie zuvor.

The 2025/26 season promises more winter than ever, with the planned start on 11 October 2025, and slope fun lasting until 3 May 2026. More time for unforgettable moments in the snow and endless variety across 23 unique SuperSkiCard ski regions. Our tip: With the Skiline app, you can easily track your ski days, vertical meters, and kilometres of slopes, whether using a ski pass, flexible ticket or Premium ticket. A winter experience as personal, diverse, and memorable as never before.

Skiline App | Skiline app



SUPERSKICARD

Weltweit
einzigartig.

SAISONLAUFZEIT
SEASON
11.10.2025 -
03.05.2026

Die SuperSkiCard ist das ultimative Ticket für alle, die im Winter mehr wollen: mehr Abwechslung, mehr Freiheit, mehr Genuss. Gültig in 23 Regionen und 88 Skiorten in Österreich und Bayern, verbindet sie traumhafte Abfahrten, spektakuläre Freeride-Routen, Themenpisten für jedes Niveau und weltmeisterliche Hänge in 7 Weltcuporten. Über 900 modernste Seilbahn- und Liftanlagen garantieren Skivergnügen und Flexibilität auf bis zu 2.843 Pistenkilometern. Mit über 800 Hütten und Bergrestaurants lassen sich Sport und Genuss perfekt verbinden. Die SuperSkiCard: ein einzigartiges Erlebnis, so vielfältig wie der Winter selbst.

The SuperSkiCard is the ultimate ticket for everyone who wants more from winter: more variety, more freedom, more enjoyment. Valid in 23 regions and 88 ski resorts across Austria and Bavaria, it offers access to stunning downhill runs, spectacular freeride routes, themed slopes for all skill levels, and world-class descents in 7 World Cup resorts. Over 900 state-of-the-art cable cars and lifts ensure skiing pleasure and flexibility across up to 2,843 kilometres of slopes. With more than 800 huts and alpine restaurants, sport and culinary indulgence go hand in hand. The SuperSkiCard: a unique experience – as diverse as winter itself.



SuperSkiCard Gutscheine | Vouchers

Auf der Suche nach einem passenden Geschenk? Jetzt einen SuperSkiCard Gutschein online gestalten, ausdrucken und Familie und Freunde mit einem ganz besonderen Geschenk begeistern! www.superskicard.com/de/gutscheine

Are you looking for a suitable gift? Why not design a SuperSkiCard voucher online, print it out and surprise your family and friends with this very special gift! www.superskicard.com/en/vouchers



Preise | Prices 2025/26

SuperSkiCard Premium^①
Premium ticket

Saisonkarte Season ticket 11.10.2025 - 03.05.2026	Erwachsene Adults	U25 geb. born 2000-2006	Jugendliche Youths geb. born 2007-2009	Kinder Children geb. born 2010-2019
Verkauf bis sale till 04.12.2025	€ 999,-	€ 858,-	€ 733,-	€ 483,-
Verkauf ab sale from 05.12.2025	€ 1.145,-	€ 1.145,-	€ 858,-	€ 572,-

10-Tage-Wahlabo^①
10-day flexible ticket

10-Tage-Wahlabo Tage frei wählbar in ganzer Saison 10-day flexible ticket for random use during one season 11.10.2025 - 03.05.2026	Erwachsene Adults	Jugendliche Youths geb. born 2007-2009	Kinder Children geb. born 2010-2019
Verkauf bis sale till 04.12.2025	€ 722,-	€ 520,-	€ 343,-
Verkauf ab sale from 05.12.2025	€ 780,-	€ 580,-	€ 380,-

Skipässe | Ski passes

Skipässe Ski passes 11.10.2025 - 03.05.2026	Erwachsene Adults bis till 19.12.2025 ab from 11.04.2026	Erwachsene Adults 20.12.2025 - 10.04.2026	Jugendliche Youths geb. born 2007-2009	Kinder Children geb. born 2010-2019
1 Tag day	€ 77,-	€ 83,-	€ 62,-	€ 41,-
2 Tage days	€ 150,-	€ 165,-	€ 123,-	€ 81,-
3 Tage days	€ 224,-	€ 246,-	€ 183,-	€ 120,-
4 Tage days	€ 298,-	€ 327,-	€ 243,-	€ 160,-
5 Tage days	€ 360,-	€ 397,-	€ 295,-	€ 194,-
6 Tage days	€ 390,-	€ 429,-	€ 319,-	€ 213,-
7 Tage days	€ 426,-	€ 475,-	€ 350,-	€ 230,-
bis zu till :	:	:	:	:
14 Tage days ^①	€ 665,-	€ 721,-	€ 537,-	€ 353,-

① Foto erforderlich | Photo required
SuperSkiCard Premium, 10-Tage-Wahlabo, Skipässe 8+ Tage

Alle Preise | All prices
2025/26



Online Ticket-Shop

Skipässe ab 27.09.2025 einfach und bequem online bestellen oder die bestehende KeyCard wieder aufladen.
www.superskicard.com/de/ticket-shop

Easy purchase: get your ski tickets online from 27.09.2025 or recharge your current KeyCard.
www.superskicard.com/en/ticket-shop



JETZT
SPAREN!

Frühkäuferbonus
Early Bird Sale

Für SuperSkiCard Premium & SuperSkiCard 10-Tage-Wahlabo bis inkl. 04.12.2025 | For SuperSkiCard Premium and 10-day flexible ticket until including 04.12.2025.

Verkauf | Sales

Alle Tickets sind direkt im Skigebiet Ihrer Wahl erhältlich (ausgenommen Kleinstskigebiete) und von 06.10.2025 - 04.12.2025 bei Bründl Sports im Designer Outlet Salzburg. | All tickets are available directly in the ski area of your choice (except micro-ski areas) and from 06.10.2025 - 04.12.2025 at Bründl Sports in the Designer Outlet Salzburg.

MISCHPREISE | MIXED PRICES

Bei Überschneidung von Saisonzeiten bei Skipässen wird ein anteiliger Mischpreis berechnet. | If the seasons overlap a mixed price will be charged for the ski passes.

FAMILIENBONUS | FAMILY BONUS

Kinderreiche Familien erhalten, wenn für die beiden ältesten Kinder/Jugendlichen (geb. 2007 oder später) gemeinsam die SuperSkiCard Premium gekauft wird, für alle weiteren Kinder/Jugendlichen der Familie, eine kostenlose SuperSkiCard Premium. Der Familienbonus ist ausschließlich an den Seilbahnkassen erhältlich. Aktuelle Bestätigung der Familienbeihilfe in Österreich oder Kindergeld-Bescheid in Deutschland erforderlich. Ein U25-Ticket zählt beim Familienbonus nicht als Kinder- oder Jugendkarte.

Families with several children receive a free SuperSkiCard Premium for all additional children/youth (born in 2007 or later) in the family when the two oldest children/youth purchase the SuperSkiCard Premium together. The family bonus is only available at the cable car cash desks. A recent proof of family allowance in Austria or child benefit notice in Germany is required. A U25-ticket does not count as a child or youth ticket for the family bonus.

Alle Preise in Euro inkl. 10 % MwSt.! | All prices in Euro incl. 10 % VAT!

Für Kleinkinder (geb. 2020 oder später) gelten die regions- & skigebietsspezifischen Gegebenheiten! | Please see the local ski area's regulation for kids born 2020 or later! Altersnachweis erforderlich | I. D. required. Foto erforderlich | photo required.

Einzigartig.
Vielfältig.

*bis zu. | up to.



2.843 Pistenkilometer
2,843 km of slopes*

1 Ticket | 1 ticket



23 Regionen | 23 regions*



88 Skiorte | 88 ski resorts*



938 Lifte | 938 lifts*



814 Hütten | 814 huts*

SUPERSKICARD
Salzburg & Kitzbüheler Alpen

Schmittenhöhebahn AG | Rubrik SuperSkiCard
Postfach 8 | 5700 Zell am See | Austria | + 43 6542 555 11
info@superskicard.com | www.superskicard.com



www.facebook.com/salzburgsuperskicard



www.instagram.com/superskicard



www.tiktok.com/@superskicard



www.youtube.com/@superskicard